



AS mercredi 4 décembre

publié le 29/11/2019

Mercredi 4 décembre, nous nous rendrons à Neuville et Jaunay Clan pour jouer au basket et au handball contre d'autres équipes du district. Nous partirons à 13h10 et nous reviendrons vers 17h30.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.